

**EDMOND-PERRIER** ■ De la seconde à la terminale, ils partent à l'étranger

# Lycéens et globe-trotters



**MOBILITÉ.** Les lycéens d'Edmond-Perrier ont le goût des voyages et de l'accueil. PHOTO B.H.

**Pour un mois ou une année, une vingtaine de lycéens d'Edmond-Perrier ont bénéficié de programmes de mobilité internationale. Pour leur plus grand plaisir.**

**Blandine Hutin-Mercier**  
blandine.hutin@centrefrance.com

« **P**our les élèves, c'est une ouverture, l'occasion de vivre autre chose, d'acquérir une langue étrangère plus fluide et naturelle ; ça crée des souvenirs. Pour l'établissement, ça permet des échanges, des partages d'expérience. Les élèves qui rentrent créent une émulation en cours et

les correspondants dynamisent la classe. »

Annie Diaz Reyna, professeure d'espagnol, en est convaincue : la mobilité internationale n'a que des avantages. Erasmus individuel, ADN-AEFE, AFS Vivre sans frontière, Rotary Club, Cruzando Fronteras... Avec l'un de ces différents programmes d'échanges, une vingtaine de lycéens d'Edmond-Perrier ont profité de séjours, de quelques semaines à une année complète, à l'étranger. Trois sont sur le départ avec AFS, une autre est actuellement en Colombie. Des élèves étran-

gers ont aussi été accueillis au lycée en retour.

## Expériences inoubliables

Le Brésilien Natan est de ceux-là, arborant, tout sourire, son diplôme flamboyant neuf du DELF B1. Lui a été accueilli pendant un an avec le Rotary. Ses trois familles d'accueil, une culture différente, « mes potes au lycée et au basket », ses voyages en France - « J'ai fait du ski pour la première fois de ma vie ! ... J'ai profité de tous ces moments comme si c'étaient les derniers, c'était une découverte pour moi », apprécie-t-il.

Clémentine, Jade et Maëva, elles, rentrent d'Espagne et du Brésil, où elles ont passé quelques semaines, séduites par la chaleur de l'accueil qu'elles ont reçu et des personnes qu'elles ont croisées. « On n'a pas la même personnalité dans une langue étrangère, il en reste quelque chose ici. Ça permet d'apprendre à faire sans nos parents, de voir ce qu'on sait faire ; rencontrer de nouvelles personnes, vivre dans une grande ville, toutes les petites habitudes changent. C'est une belle expérience, une ouverture d'esprit. On en retire forcément du positif. » ■